



Kinderfest in Grethen

22.08.2024 11:53 CEST

Kinderfest in Grethen: Ein Tag voller Freude und großzügiger Unterstützung für das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig

Am 22. Juni fand auf dem Pferdehof Grethen ein besonderes Kinderfest statt, das kleinen und großen Besuchern einen Tag voller Spaß und Abenteuer bot. Ursprünglich für den Kindertag geplant, musste das Fest wetterbedingt verschoben werden – doch der neue Termin erwies sich als voller Erfolg.

Der Tag stand ganz im Zeichen von Ponyreiten, verschiedenen Spielen und einem bunten Flohmarkt, auf dem die Besucher nach Herzenslust stöbern

konnten. Viele schöne Dinge waren zu entdecken, und es gab auch die Möglichkeit, Artikel online zu erwerben.

Besonders bemerkenswert war die Spendenaktion, die im Rahmen des Kinderfestes zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz Leipzig organisiert wurde. Diese Aktion wurde von Marcel Hackenjos ins Leben gerufen, der auf dem Pferdehof Grethen arbeitet. Dank seines Engagements und der Großzügigkeit der Besucher kamen beeindruckende 884 Euro zusammen. Zusätzlich wurden bereits 91 Euro vorab überwiesen.

Wir danken uns ganz herzlich beim Pferdehof in Grethen, bei Marcel Hackenjos und allen, die zu diesem Erfolg beigetragen haben, für ihre großartige Unterstützung. Die Spende wird einen wertvollen Beitrag zur Arbeit des Kinderhospizes leisten.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de